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Pierre à  Jésus :  « Seigneur,  à  qui  irions-nous ?  
Tu as  les  paroles  de la  vie  éternelle .  » 

(Jean 6:68) 

Manifestement, Pierre et ses collègues apôtres se sont effectivement posé la question de 
continuer ou non à suivre Jésus. Ils ont souvent du mal à saisir ce que Jésus raconte, ça leur semble 
trop compliqué, déstabilisant, trop libre par rapport au politiquement et au religieusement correct.  
Pierre a hésité, il reconnaît devant Jésus qu’il s’est demandé s’il n’allait pas rentrer chez lui bien 
tranquillement avec sa famille, sa femme, son entreprise de pêche. Pourtant, Pierre est là, prenant 
du temps à découvrir Jésus parce que finalement, tout bien pesé, il n’y a pas mieux.  

La première chose que nous montre cette belle attitude de Pierre, c’est que nous n’avons pas 
besoin d’être à 100% convaincu par Jésus-Christ pour s’intéresser à lui, ni de tout comprendre, ni 
de trouver le bonhomme sympathique. Pierre est concret : il est là car Jésus lui apporte vraiment. 

La seconde chose est qu’il est essentiel d’avoir une certaine recherche dans notre vie, au moins. 
Cela pourrait ne pas être Jésus : il y a bien des pistes de recherche, bien des inspirations, surtout 
maintenant. Et bien, comparons, comme nous le faisons pour notre alimentation ou nos loisirs. 
C’est ce que fait Pierre, et il dit que, franchement, il n’a pas trouvé mieux que Jésus pour alimenter 
sa recherche de qualité de vie. Personnellement, même si j’aime bien découvrir toute sorte de 
sources philosophiques, littéraires, scientifiques, et religieuse avec le Bouddhisme et le Coran, 
franchement : je n’ai pas trouvé plus inspirant que les paroles et les actes de Jésus-Christ. Et c'est 
avec lui que je trouve bon de mettre en dialogue tout le reste. 

Enfin : Jésus n’est pas seulement inspirant au point de vie éthique, domaine où il est pourtant 
excellent, nous apportant infiniment pour avoir de meilleurs rapports avec le monde, avec les autres 
et avec nous-même. Au delà de ce plan psychologique et éthique, comme le dit Pierre, Jésus nous 
introduit dans l’ultime, dans la transcendance, dans une dimension spirituelle, dans une vie en 
abondance au-delà de l’écorce de la vie. Ce domaine aussi est un grand marché où il y a de tout, du 
meilleur et du pire, à s’y perdre. Au-delà de toutes les idéologies, religions et églises, en Christ, nous 
trouvons effectivement « les paroles de la vie éternelle ». C’est tout simple, et c’est vrai.  


